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本年度第１７回（通算第２５３７回）

２０２４年１１月５日（火）　例会報告

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長

◆ロータリーソング 「君が代」

「奉仕の理想」

「四つのテスト」

◆お祝い品の贈呈

該当者なし

誕生記念

＝＝　会長挨拶　柴田会長　＝＝（写真なし）

＝＝　幹事報告　工藤幹事　＝＝

●　柴田会長・濁沼会員よりニコニコ献金を頂きました。
●　11月のロータリーレートの案内。
●　市内各クラブの例会案内。

「お金を出す人」、「使う人」というテーマで、日本や各国のロータリークラブにお
ける寄付活動の実情、国民性の違い等について説明を頂きました。
お金を出すだけでなく、お金を正しく使う事で精神的に満たされたロータリアンにな
りましょう、というお言葉で締めて頂きました。

本日のプログラム

「クラブの実情及び課題点に関して」

＝＝　柴田会長・工藤幹事　＝＝（写真なし）

2022年－2023年度決算概要につき、資料にて収支の内訳を具体的にお示し頂きま
した。
運営面において変えるべきところは変えていく事で、ロータリーアンから徴収した会
費をより適切なクラブ運営に使用していきたいと考えています。

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長
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本年度第１８回（通算第２５３８回）

２０２４年１１月１２日（火）　例会報告

「職場例会」移動例会報告

高山の粗大ごみ処理センターを見学しました。
分別の大切さ、施設がどれほど精密なプロセスで動いているかを理解し、焼却の際の
ＣＯ２排出量や、埋立地の限界についての説明を受け、持続可能な社会への取組の必
要性を改めて実感する事が出来ました。
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その後は「そば処日本橋」で昼食を取りました。
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本年度第１９回（通算第２５３９回）

２０２４年１１月１９日（火）　例会報告

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長

◆ロータリーソング 「それでこそロータリー」

◆お祝い品の贈呈

該当者なし

誕生記念

＝＝　会長挨拶　柴田会長　＝＝

11月はロータリー財団月間という事もあり、
各会員が財団活動への理解を今一度深めると
共に、自分の価値観や信念が表れるものとし
て「寄付」を捉え、ポリオ根絶に向けた活動
へのご協力をお願いします。

＝＝　幹事報告　工藤幹事　＝＝

●　柴田会長・濁沼会員よりニコニコ献金を頂きました。
●　国際大会(カルガリー市)開催の案内。
●　例会修了後の理事会開催につき案内。



THE ROTARY CLUB OF KUSHIRO EAST ................

6

本日のプログラム

「地区補助金について」

＝＝　奈良副幹事　＝＝

ロータリー財団における地区補助金の概要ならびに申請の流れ、制限事項等をご説明
頂きました。奉仕事業と寄付事業についてそれぞれ補助金の対象となる活動に関して
実例を交えてご説明頂いたことで、会員全員で理解を深める事が出来ました。

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長
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本年度第２０回（通算第２５４０回）

２０２４年１１月２９日（金）　例会報告

「夜間例会」

参加者一同懇親を深め、来年3月釧路開催のＩＭに向けて思いを新たにしました。
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